

FETE CHAMPETRE A L'EHPAD
DIMANCHE 14 SEPTEMBRE 2014

Succès de la Fête champêtre annuelle de l'EHPAD Extension : début des travaux en 2015

Le parking de l'EHPAD s'est transformé pendant un après-midi en espace de Fête champêtre, pour le plus grand plaisir des anciens et de leurs familles. Pour ce rendez-vous annuel animé par Mariolène avec son orgue de barbarie et les Voix de l'Oyon, les organisateurs ont mis en place des jeux pour tous : enveloppes, pêches à la ligne, structure gonflable pour les plus jeunes, stand de fabrication de paniers avec les Faisous de paniers.

Cette année, il y avait aussi une fabrication de pain au feu de bois avec Yves Collin et Alain Houllier, des promenades en calèche et bien sûr un stand de restauration. Vincent Morel, directeur de l'EHPAD de Maure-de-Bretagne, qui assure l'intérim à Guer depuis le départ de Franck Hilton en avril, est particulièrement satisfait de cette activité : « Cette fête est un incontournable de l'établissement, cela met de la vie au sein de la structure. »

Aussi, « tout le personnel s'est mis en quatre pour que



cette fête soit réussie et je les en remercie ainsi que l'association des Amis de la maison de retraite et du foyer logement, présidée par Marie-France Faucheux, sans qui nous ne pourrions pas organiser ce genre de manifestation », ajoute Vincent Morel.

REPAS LE 19 OCTOBRE

Jean-Luc Bléher, maire et président du conseil d'administration, est comme chaque année venu saluer tous les résidents et féliciter les organisateurs. Cela a permis de faire le

point sur le projet d'extension des locaux : « Le dossier avance bien. L'architecte a été retenu. Une réunion prévue le 15 octobre permettra d'arrêter la partie architecturale et financière du projet. »

Ensuite, « les appels d'offres seront lancés pour un début des travaux vers la fin du premier semestre 2015. Il y aura moins de chambres doubles et plus de chambres individuelles, une nouvelle cuisine centrale et une extension de l'unité Alzheimer. Le terrain que nous avons acquis pour cette extension permettra

également de réaliser un jardin pour les résidents ».

Marie-France Faucheux en profite pour rappeler que le repas annuel des Amis de la maison de retraite et du foyer logement aura lieu dimanche 19 octobre à la salle des fêtes de Guer. Les inscriptions se font auprès des revendeurs habituels de l'association et à l'accueil de l'EHPAD du Dr Robert - 18 rue Rencontre - 56380 Guer. « Merci de le faire au plus tôt afin de nous aider à l'organiser au mieux », note Marie-France Faucheux.

Bertrand Pérennec



Les infos 17/09/14